

FSBO : une implication résolue à plusieurs niveaux



Photo: DR

La Première dame et présidente de la Fondation Sylvia Bongo Ondimba (gauche) réceptionnant les masques chirurgicaux commandés par la FSBO dans le cadre du projet Solidarité Covid-19.

ENA
Libreville/Gabon

ENGAGÉE sur plusieurs fronts à tonalité sociale, la Fondation Sylvia Bongo Ondimba pour la Famille (FSBO) s'illustre aussi depuis l'apparition au Gabon du nouveau coronavirus à travers son projet " Solidarité Covid-19 ", en réponse aux exigences de... solidarité et d'entraide qu'impose cette crise sans précédent. Ce projet s'articule autour de deux axes essentiels (" Aide alimentaire " et " kits alimentaires ") pour deux objectifs principaux: " apporter un soutien aux populations défavorisées impactées par les effets de la pandémie ", " sensibiliser et aider les populations à se

protéger efficacement contre le nouveau coronavirus ". S'inspirant de la progression de la maladie et des mesures gouvernementales, la mise en œuvre du projet se fait en plusieurs étapes. La première s'est matérialisée par la distribution d'une aide alimentaire d'une valeur de 45 000 francs CFA par bénéficiaire valable dans les magasins Ceca-Gadis et SanGel et destinée à 14 000 familles à travers le pays. Cette première phase a mis en relief la philosophie d'action de la FSBO selon laquelle, en dépit de l'emprise absolue du coronavirus, d'autres pathologies ne doivent pas passer pour insignifiantes. D'où les 450 moustiquaires imprégnées remises aux familles, dans le cadre de la lutte contre le paludisme.

La deuxième phase du projet " Solidarité Covid-19 " s'organise autour des mesures gouvernementales, notamment le port du masque obligatoire dans les lieux publics. L'apport de la FSBO s'est situé à plusieurs niveaux, avec l'offre de masques dont celle de la Première Dame, le 19 mai dernier,

A travers son projet « Solidarité Covid-19 », la Fondation apporte à son niveau une réponse aux exigences de solidarité qu'impose une crise sans précédent.

"Face au Covid-19, notre force réside dans notre humanité"

Par Sylvia BONGO ONDIMBA *

NOS vies semblent tourner au ralenti depuis ce fameux 12 mars 2020. Les enfants ont déserté les cours de récréation. Le silence a remplacé les éclats de rire sur les terrasses des restaurants. Et nos célébrations de l'amour et de la vie sont renvoyées dans un futur incertain.



Photo: DR

Cette crise sanitaire nous affecte toutes et tous. Comme le bilan mondial de la pandémie nous le rappelle, personne n'est invincible face à ce virus. Quels que soient notre âge, nos origines, ou notre statut social. D'une certaine manière, cette pandémie nous renvoie inéluctablement à la vulnérabilité inhérente à notre condition humaine.

Toutefois, c'est également dans cette humanité que réside notre force. Au-delà d'être une crise sanitaire et économique, la pandémie de Covid-19 est avant tout une crise humaine et sociale qui met en lumière les liens indéfectibles qui nous lient les uns aux autres. Dans ce monde en commun où nous ne formons qu'un, la solidarité n'est pas seulement un impératif moral, elle est dans l'intérêt de toutes et tous.

Le gouvernement, le secteur privé, le secteur associatif, nous avons la responsabilité collective de veiller les uns sur les autres, en particulier sur les plus vulnérables d'entre nous. Je pense notamment aux enfants, aux personnes âgées, aux personnes malades, aux personnes vivant avec un handicap, et aux victimes de violences multiformes.

Le projet Solidarité Covid-19 est la contribution de ma Fondation à cet effort national. Nous espérons que ces actions aideront les personnes dans le besoin à travers dignement cette période difficile. Toutefois, il est important de rappeler que la solidarité ne se limite pas à l'octroi de dons. Être solidaire, dans le contexte actuel, c'est également protéger son prochain en veillant à ne pas devenir un vecteur de transmission du virus. Alors, respectons les gestes barrières et portons un masque dans les lieux publics.

Ensemble, on est plus fort.

Ensemble, nous vaincrons cette pandémie.

* Première dame du Gabon, présidente de la Fondation Sylvia Bongo Ondimba

de 1,2 million de masques chirurgicaux ainsi que 5 000 solutions hydroalcooliques. Des actions qui ont permis de soutenir l'entrepreneuriat local, les PME ayant été choisies pour produire ces accessoires. Reste une troisième phase qui sera lancée en juin. Elle consiste en un partenariat entre la Fondation et les opérateurs de téléphonie, "afin de transférer, via leur plateforme de mobile money, un montant de 25 000 francs aux personnes démunies pour l'achat de vivres." Les bénéficiaires de l'aide ali-

mentaire sont les personnes économiquement faibles et vulnérables, ainsi que les commerçantes. Les kits sanitaires sont, quant à eux, offerts à ces trois catégories de bénéficiaires ainsi qu'aux commerces de proximité, aux partenaires de la Fondation et au grand public. Fidèle à ses valeurs humanistes, la Fondation distribue toutes les aides aux personnes dans le besoin, sans aucune discrimination fondée sur la religion, la nationalité, l'origine ethnique ou l'appartenance politique.